

Fecha: 17/01/2025 Vpe: \$406.584 Vpe páq: \$1.057.500

Vpe portada:

\$406.584 Tirada: \$1.057.500 Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 38,45% Sección: Frecuencia: 0



Fonasa e IntegraMédica abren punto de atención en Mall Plaza La Serena

La iniciativa facilita que toda persona beneficiaria de Fonasa, con acceso a la Modalidad Libre Elección, pueda comprar bonos o programas para acudir al prestador privado en convenio de su preferencia.

La población beneficiaria de Fonasa puede ahora comprar sus bonos de atención de salud y programas médicos directamente en Integra-Médica, gracias a la apertura de un punto de atención externo en el centro médico ubicado en Av. Alberto Solari 1400, Mall Plaza La Serena. El punto de atención fue inaugurado este jueves, en una ceremonia encabezada por la seremi de Gobierno de la Región de Coquimbo, Paulina Mora Lara, Jenny Bichon Ureta, gerenta general de Integra-Médica, Mary Cea Rodríguez, líder de Integra-Médica La Serena, y Daniela Ampuero Azúa, directora zonal Centro Norte de Fonasa, junto a autoridades del sector salud.

Se trata de uno de los doce puntos de venta puestos en marcha durante el año 2024, gracias a un convenio entre Fonasa e IntegraMédica, de los cuales ocho se ubican en la Región Metropolitana y los restantes en Talca, Bío Bío, Concepción y La Serena. En este último se han realizado 3.608 transacciones entre el 1 de agosto al 30 de diciembre, entre bonos (2.887) y programas mé-

«Cuando los agentes públicos ponemos al centro a las personas usuarias, las soluciones cada vez son más armónicas y de mejor calidad, y eso involucra a los públicos y privados».

Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo.

dicos (721). Las cifras son adicionales a las que registra el sistema de venta electrónica, que se mantiene como alternativa.

«Sabemos que la articulación público privada es fundamental, no solamente para mejorar la experiencia usuaria, sino que especialmente para poder facilitar los distintos servicios a toda la ciudadanía», señaló durante la actividad la seremi de Gobierno, Paulina Mora, quien además destacó el crecimiento de la población beneficiaria de Fonasa en la Región de Coquimbo.

